

Ciencia y Justicia. El conocimiento experto en la Suprema Corte de Justicia de la Nación

La publicación que aquí se presenta tiene su origen en el VI Congreso Internacional de Derecho Constitucional organizado en el 2020 por el Centro de Estudios Constitucionales, en colaboración con la Cátedra de Cultura Jurídica de la Universidad de Girona, dedicado en esa edición al uso del conocimiento científico por los tribunales. Las autoras y los autores son destacadas y destacados especialistas nacionales e internacionales en el campo del razonamiento probatorio y el estudio de la evidencia científica en el proceso judicial. A partir de sentencias de la Suprema Corte y sus presentaciones en el Congreso mencionado, ofrecen invaluable reflexiones para cuestionar críticamente cuándo se acude al conocimiento experto en la justicia constitucional; pero, sobre todo, cómo pueden mejorarse las prácticas actuales en este tema para minimizar el riesgo de errores de las decisiones judiciales y fortalecer los procesos de adjudicación como garantía efectiva de tutela de los derechos más fundamentales de todas las personas.